

Elogia ministra canadiense de turismo lazos de su país con Cuba



La Habana, 4 may (RHC) Bardish Chagger, ministra de Turismo de Canadá, país invitado de honor a la Feria Internacional FITCuba 2016, ratificó en La Habana los excelentes lazos diplomáticos y comerciales entre ambas naciones.

En la primera jornada de trabajo del evento, precisó Bardish Chagger que las áreas de interés para los empresarios canadienses son las vinculadas con la tecnología, ecología y energía.

La titular expresó que las relaciones bilaterales se han mantenido por más de 70 años, y los dos gobiernos han estado abiertos al diálogo y desean lo mejor para sus pueblos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/92494-elogia-ministra-canadiense-de-turismo-lazos-de-su-pais-con-cuba>



Radio Habana Cuba